

Artikel vom 29.03.2021

Politik im Stadion. fühlt sich motivierend an.

Besondere Zeiten, besondere Aktionen. Mit neuer Mannschaft für neue Wege



Kreisvertreterversammlung in Corona-Zeiten: Der CSU Kreisverband Neu-Ulm auf der Sportparktribüne in Vöhringen.

CSU-Kreis_Neu-Ulm Wahl: Vorstand Kreis-CSU: So haben die Delegierten seine CSU-Kreisverband-Spitze im Stadion Vöhringen aufgestellt und gewählt mit neuem Aufbruch und neues Vertrauen!

Unter der Tribüne des Sportparks Vöhringen hat der Kreisverband Neu-Ulm die Vorstandswahlen abgehalten - unter den Vorzeichen von Corona-Krise und Maskenaffäre.

[Ungewöhnlicher Versammlungsort für die CSU | Rund läuft es nicht gerade bei der CSU. Erst kommt eine Maskenaffäre ans Licht, in die hochrangige Politiker verstrickt sind. Dann bricht die Union bei den ...regio-tv.de](#)

swp+Kommentar von Michael Janjanin zur Wahl bei der CSU im Kreis Neu-Ulm Basis bestätigt den CSU-Chef Thorsten Freudenberger

Eindeutiger geht es kaum: Die CSU im Landkreis Neu-Ulm geht weiter ihren Weg der Modernisierung – und weiter mit dem Kreisvorsitzenden Thorsten Freudenberger. Ein Kommentar

dazu.

Die CSU-Delegiertenversammlung zur Wahl des Neu-Ulmer Kreisvorstands fand im Freien auf der überdachten Tribüne des SC Vöhringen statt.

Es kommt aber auch immer wieder knüppeldick: Jedes Mal, wenn die Wiederwahl von **Thorsten Freudenberger** als Vorsitzender der CSU im **Kreis Neu-Ulm** ansteht, gibt es dicke Suppe auszulöffeln – Klinikdefizite, neue Krankenhaus-Struktur, der Nuxit und der drohende Abschied der Stadt Neu-Ulm aus dem Landkreis NU,...

104 Delegierte haben am Samstag im Sportpark Vöhringen einen neuen Vorstand für den CSU-Kreisverband Neu-Ulm gewählt. Um den Abstand unter verschärften Corona-Bedingungen einhalten zu können, hatten die Männer und Frauen unter der Tribüne und dennoch an der Frischluft Platz genommen. Thorsten Freudenberger ist für weitere zwei Jahr zum CSU-Kreisvorsitzenden gewählt worden. © Foto: Volkmar Könneke

Stürmische Zeiten und stürmisches Wetter: Die CSU im Kreis Neu-Ulm hat im Sportpark Vöhringen gewählt. Vorsitzender Freudenberger setzt auf Optimismus.

Dieser Artikel von [Rebekka Jakob](#) erschien in der Augsburgere Allgemeine. Vielen herzlichen Dank, dass wir ihn hier veröffentlichen dürfen.

Die Szenerie passte zur momentanen Situation der [CSU](#): Herbert Walk kämpfte am Rednerpult auf der Tartanbahn des Vöhringer Sportparks mit dem Wind, der die Unterlagen des Wahlleiters immer wieder durcheinander wirbelte. Es sind stürmische Zeiten, in denen die Kreisversammlung der CSU [Neu-Ulm](#) am Samstag stattfand.